

No habrá prórroga para pago por consumo de energía: CFE

RAÚL RUIZ VENEGAS/REPORTERO

Luis Bravo, director de Comunicación de la Comisión Federal de Electricidad (CFE), anunció que la empresa productora de electricidad del Estado no tiene contemplado, por el momento, otorgar prórrogas o condonaciones, debido a la pandemia del coronavirus. "No es un 'no' rotundo, habría que consultarlo con las áreas correspondientes, que son las que tienen el cálculo preciso de lo que cuesta generar, transmitir, distribuir y llevar la cobranza a cabo", explicó.

El funcionario público reiteró que **la contingencia generada por el coronavirus no debería ser una excusa o pretexto para que las personas dejen de pagar su recibo eléctrico**. CFE garantizó que en esta Jornada Nacional de #SanaDistancia, por el #coronavirus, no habrá un aumento en el precio de la electricidad. De acuerdo con lo dicho por el funcionario, también informó que 18 mil trabajadores de CFE realizarán su trabajo desde sus hogares. Señaló que esta medida busca prevenir el contagio del coronavirus entre los trabajadores de la empresa estatal.

